

## Polres Sumbawa Barat Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru Program Ilmu Hukum Universitas Cordova

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

May 9, 2024 - 11:26



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat bekerjasama dengan Universitas Cordova gelar sosialisasi untuk Penerimaan Mahasiswa Baru Program Studi Ilmu Hukum, bertempat di Aula Endra Darmalaksana Polres Sumbawa Barat Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat. Pada rabu

(08/05/24).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Akhmad Soleh mengatakan, kegiatan sosialisasi Penerimaan mahasiswa baru program Studi Ilmu Hukum, di koordinir oleh Kabag SDM AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H dan Dr Lahmudin Zuhri S, H. MH selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Samawa.

" Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua Tim Kelas Kerjasama Undova dan Unsa Dr Ahmad Irfan Sani S.H M.H beserta tim, Dekan Fakultas Hukum Universitas Samawa, Dr Lahmudin Zuhri, S.H, M.H Beserta Tim dan Personil Polres Sumbawa Barat," terangnya

Pada kesempatan Dr hendra menyampaikan, bahwa dirinya bersama tim membackup universitas Cordova untuk mensosialisasi terkait penerimaan calon mahasiswa baru kabupaten sumbawa barat, tim bisa membangun kerjasama dengan polres apabila anggota berkenan untuk melanjutkan pendidikan sarjana.

" Untuk anggota Kepolisian Resor Sumbawa Barat mendapatkan fasilitas lebih dari kami, sehingga dapat membantu kebutuhan dan berkerja sama dengan Universitas Samawa maupun Cordova," terangnya

Sementara itu, Kabag SDM Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H menyampaikan, Kami dari Polres Sumbawa barat selamat datang kami ucapkan terimakasih sebesar- besarnya kepada Tim sosialisasi dari Universitas Samawa dan Cordova yang mau melaksanakan sosialisasi di Polres Sumbawa Barat.

"Silahkan rekan-rekan anggota polres Sumbawa Barat bisa melaksanakan dan melanjutkan pendidikan lanjutan perkuliahan mumpung ada kesempatan dan dapat menghemat waktu tenaga yang efisien sehingga dapat melaksanakan tugas kepolisian selain itu untuk pengembangan karir dan percepatan naik pangkat" tuturnya

Dr Ahmad Irfan Sani S.H M.H Ketua Tim Kelas Kerjasama Undova dan Unsa menambahkan, kerjasama Fakultas Hukum Universitas Sumbawa dengan Universitas cordova bisa terjalin baik dan dapat saling membantu antara polres sumbawa barat dengan Universitas Cordova.

" Untuk akreditasi ilmu hukum universitas Samawa dan cordova pada saat ini dalam akreditasi B dan kami akan terus untuk meningkatkan akreditasi tersebut," pungkasnya (Adb)